

つくる ~作・造・創~

御幸中学校

3年学年だより

令和4年7月15日(金)

第8号

修学旅行新聞 完成！

1学期も、今日を含めてあと3日となりました。5月の修学旅行から早2ヶ月。総合の時間で修学旅行新聞が先日完成しました！班のメンバーと協力し、思い出話もしながら作成し、それぞれに学んだこと感じたことがたくさんつまつた新聞となりました。仲間の振り返りに触れながら、修学旅行を思い出してみませんか？？



～～修学旅行をふりかえって part3～～

「修学旅行での思い出を一生の宝物にしたい」

3A K. A

修学旅行は、学年みんなが成長できた思い出いっぱいの最高な修学旅行になったと思う。まず、1日目の広島では、いろいろな体験を通して、平和の大切さを学ぶことができた。原爆資料館の見学では、黒い雨がついた壁や、亡くなった子供の遺髪、黒くなったお米など、生々しいものがたくさん飾られているのを見て、思わず目を背けたくなってしまったが、原爆の恐ろしさを胸に刻み、後世に伝えていこうと思った。また、碑巡りでは、1つ1つの碑に様々な想いが込められていることを知ることができ、とても興味深かった。2日目の京都では、班で協力することの楽しさと難しさを学んだ。途中で班員がはぐれたり、バスに乗り遅れそうになったり、いろんなハプニングがあったが、その経験を通して、もっと周りに気を配れるようになった。また、特に心に残ったのは二条城で、門のきれいな彫刻やうぐいすばりの床などおもしろいところがたくさんあり、伝統的な建物に触れる楽しさも学んだ。3日目のUSJでは、友

だちと楽しい思い出を作ることができた。USJには初めて行ったので、とてもワクワクしたし、修学旅行の最後を最高の形でしめくくことができた。他にも、ホテルでの過ごし方、電車でのマナー、道路の歩き方など、他の人の迷惑にならないように行動することを心がけ、また1つ成長することができた。これからも、この3日間で学んだことを生かしていきたいし、修学旅行での思い出は一生の宝物にしたい。



「今を生きていることに感謝したい」

3A B. A

修学旅行でもさまざまな体験や見学を通して、今までよりも平和に対する思いや、古くからある建物への関心が大きくなかった。1日目の広島では、原爆資料館をじっくり見て回って、原爆で亡くなった方にもそれぞれの夢や日常があったことを改めて知り、それを一発で全て奪った原爆に対する怒りや悲しみを、見て回る中で強く感じた。それと同時に、今生きている自分たちはどれほど幸せなのだろうと思った。何の不自由もなく暮らしている今の生活が、何よりも大切なものだと改めて考えると、自然と力が湧いた。これから、テストや大会と辛いと思うことも多くあると思うけど、常に今を生きていることに感謝しつつ続けていきたいと思えた。2日目の京都では、古い建物の良さを存分に感じた一日だった。金閣寺や二条城は、資料や写真でしか見たことがなかったこともあり、実物のダイナミックさにとても驚いたし、感動した。どの建物も、古くからあるものだが、建物自体も周囲の草花も、とてもきれいなままの姿だから、大切にされているんだなと思った。今まで、神社や寺院などの古い建物には興味が湧かなかつたが、今回観てみて、古い建物の独特的な雰囲気やどっしりとしたたずまいの良さに気付くことができた。この2日間を通して、班のリーダーとしてたくさんの課題も見つかった。時間管理やまとまって動くことなど、次からはうまくできるようにしっかり管理していくようにしたいし、声かけも積極的にしようと思った。3日目のUSJは、1年2年と勉強をがんばってきてよかった!!と思えるくらい楽しく過ごせたので、とても充実した3日間になった。また、支えてくれたリーダー会にも感謝をきちんと伝えたい。



「計画を立てる力がついた修学旅行」

3B H. Y

修学旅行を振り返って、僕は計画を立てて行動することができるようになったと思います。広島では、平和資料館で戦争中の写真や原爆の影響で変形したものなどを見て思いをメモしたり、記憶に残すために写真を撮ったりしました。展示してあった中でも特に記憶に残っているのは、中身が真っ黒になった弁当や形が変わって元の形とは全く違う自転車、空が真っ赤に塗られた絵です。それらを見たとき、戦争や核兵器を使うのはやめて欲しいと思いました。京都では銀閣寺や伝統産業ミュージアム、清水寺を見て歴史的な建物や伝統的な技法について知ったり、SDGsについて考えることができました。また、清水寺や清水坂では事前に立てていた計画を元に班長の指示を聞いて行動することができました。しかし、途中で一人で行動し



てしまったり、時間が合わなかつたりしたので、次からは気をつけたいと思いました。大阪では友達と行きたい場所を話し合って行動することができました。そのおかげで、トラブルが起きる事もなくて良かったです。それに集合の20分前には集合場所にいることができました。修学旅行での経験を生かして、これからも計画通りに行動したり、10分前行動ができるようにしたいと思いました。